

## DÉVELOPPER DES CIRCUITS DE RÉORIENTATION DEPUIS LES URGENCES EN COLLABORATION AVEC LA MÉDECINE DE VILLE



Afin d'optimiser la gestion des soins non programmés, le CHUAP développera des circuits de réorientation depuis les Urgences en collaboration avec la Médecine de ville. Cette ambition s'appuie sur :

- Des outils prédictifs innovants, tels que le Projet 3P-U (Prédiction du Parcours Patient aux Urgences) qui utilise un algorithme basé sur l'analyse des passages aux urgences pour orienter rapidement les décisions thérapeutiques
- Une analyse fine des parcours grâce à l'intelligence artificielle, garantissant des réponses ciblées et adaptées pour les séjours courts et non planifiés
- L'intégration de solutions de e-santé, comme la télésurveillance et les outils connectés, pour un suivi quotidien renforcé en lien avec les professionnels de santé de ville et les infirmiers de coordination

